

# 歴史を礎に、駿馬のごとく駆け抜ける



全国マスチック事業協同組合連合会  
会長 實松幹次郎

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

皆様方には健やかに新年を迎えたことと存じます。旧年中は全国マスチック事業協同組合連合会に格別のご高配を賜り、誠にありがとうございました。本年も変わらぬご愛顧を賜わりますよう、お願い申し上げます。

さて、本年は午年であります。馬は古来より人と共に歩み、力強く前へ進む存在として親しまれました。躍動感ある駿馬の如く、組合員の皆様と力を合わせ、この一年を着実に、そして勢いよく駆け抜けたいものと考えております。

昨年10月には、我が国で初めて女性総理大臣が誕生しました。世界146カ国中、日本の女性の地位は118番目と言われてきましたが、あのレディーファーストの国・アメリカ合衆国よりも早く女性の国の指導者が誕生したことは、まさに快挙であり、胸のすぐ思いがいたしました。日本は平安時代に紫式部が恋愛小説を書き、清少納言が隨筆を残した国であり、104人目にしてようやく女性総理の誕生というのは、むしろ遅すぎた感もあります。今後の国政運営には賛否もあるでしょうが、その手腕に期待したいところです。

人手不足が深刻化する中、外国人労働者は現場にとって欠かせない存在となっています。一方で、生活習慣の違いなどから地域で課題が生じている例も見受けられます。観光都市では混雑への不満がある反面、交通機関や宿泊施設、観光関連の事業者にとっては大きな活力となっており、物事は立場によって見え方が異なることを改めて感じさせられます。

さて、本題です。設立53年を迎える全国マスチック事業協同組合連合会では、昨年度は全体として業績が減少したものの、関東マスチック事業協同組合は前年対比210%、中国・四国マスチック事業協同組合も260%と、大きく業績を伸ばしました。これは既存組合員の努力に加え、新たに入会された組合員が積極的にマスチックの保証制度を活用された結果であると考えております。

また、第42回通常総会で発表いたしました新製品、25年間の耐候性を有する「マスチックMUKI」、ならびに抗菌・防藻・消臭に優れた光触媒コーティング材のニュータイプ「マスチック光触媒」を本年発売予定しております。35年の実績を持つ長期性能保証、18年間積み重ねてきた工事完成保証と併せてご活用いただくことで、組合員の信頼と業績向上につながるものと確信しております。

昨年9月には連合会事務所を渋谷区鷺谷町から渋谷区笹塚へ移転し、女性のみの会社へ事務委託を行うなど、新しい風を取り入れております。中高年の理事の知恵に加え、若い発想を活かし、本年はさらなる飛躍を目指してまいります。

結びに、皆様方のご健勝とご多幸、そして益々のご発展を心より祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。